

# Institut für klinische kardiovaskuläre Forschung

Leitung: Prim. Univ. Prof. Dr. Franz Weidinger  
Stellvertretung: Dr. Matthias Hasun

Krankenanstalt Rudolfstiftung, 1030 Wien, Juchgasse 25  
E-Mail: franz.weidinger@wienkav.at



*„Patientenorientierte,  
klinische angewandte  
Forschung“*

## Schwerpunkte

Das im Oktober 2019 gegründete Institut für klinische kardiovaskuläre Forschung widmet sich der klinischen Erforschung kardiovaskulärer Erkrankungen mit besonderem Augenmerk auf patientenorientierte und angewandte klinische Forschung.

Das Institut beschäftigt sich mit dem gesamten klinischen Spektrum der Abteilung, im Besonderen mit der Prävention, Genese und Therapie von kardiovaskulären Erkrankungen wie dem akuten und chronischen Koronarsyndrom, der Herzinsuffizienz und von Herzrhythmusstörungen. Weitere Augenmerke liegen auf der kardialen Bildgebung mit Echokardiografie, Koronar-CT und kardialen MRT beziehungsweise intensivmedizinischen Aspekten der klinischen Kardiologie wie dem kardiogenen Schock.